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（様式第４号） 第５回丸子地域協議会 会議概要

１ 審議会名 丸子地域協議会

２ 日 時 平成 30年 8月 28日（火曜日） 午後 1時 30分から午後 2時 10分まで

３ 会 場 丸子地域自治センター ４階 講堂

４ 出 席 者 小澤厚会長、田村裕子副会長、内堀敏高委員、大神文子委員、小平淳一委員

斎藤ゆり子委員、竹鼻麻希江委員、冨岡太刀夫委員、永井静江委員、中村勝彦委員

成澤和美委員、西沢久委員、御堂島明委員、宮岸喜恵子委員、宮坂和雄委員

山本幸恵委員、横山佳栄委員

【欠席委員 3名】

５ 市側出席者 手塚丸子地域自治センター長、滝沢丸子地域自治センター次長兼地域振興課長

青木丸子地域振興政策幹兼丸子地域教育事務所長

春原市民サービス課長補佐兼生活環境担当係長、鈴木産業観光課長、堀内建設課長

藤極丸子・武石上下水道課長、深町丸子学校給食センター所長、丸山丸子消防署長

(事務局)真壁地域振興課長補佐兼地域政策担当係長、竹花主査、緑川主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 1人 ・ 記者 2人

８ 会議概要作成年月日 平成 30年 9月 10 日

1 開 会（滝沢センター次長）

2 あいさつ

3 協議事項

(1) 「上田市スポーツ施設整備計画」に関する回答について
事務局より説明した。

（以下質問）

（委員）大塩の体育館について、自治会へ話は進んでいるか。

（丸子地域教育事務所）まだ自治会へは話していないですが、１０年間かけてということで来年度以降

話をしたいと思っております。

4 報告事項

(1)「上田市議会 議会報告会」について

事務局より説明した。

（以下意見）

（委員）何故丸子で議会報告会ができないのか。丸子から選出している議員がやればいい。以前商工会

の時もやったがあれっきり何年も議員から直接話聞いたことがないので色々聞きたいと思ってい

た。至急やるようにお願いしたい。

（委員）昨年ふれあいステーションでこの議会報告会に参加させていただいた。何か意見ありませんか

ということを一貫して聞いていたが、急に言われてもなかなか立場上参加したがまとまらない。先

程話にありました通り丸子地区で何故やらないのか、３会場だけで非常に残念です。今度機会があ

ったら空家対策の関係を聞いてみようかと考えていたんですが、たまたま今回空家対策もあるよう

なので、できればそちらの方に参加しようと思っています。

（委員）なかなかそういう機会がないので、近いところでやってもらえば気軽に出られると思います。

（委員）市議会議員の皆様も新しく選出された方が多いということと、やはりそういう場が必要だと思

いますし、丸子地域協議会としても丸子地域に特化した内容で話し合いが進められたら良いかと思

います。

（委員）やっぱり近くでやっていただかないとなかなか行かれないという事もあると思いますので、ぜ

ひ近くでやっていただければ、みんなが出られると思います。例えば地域協議会中心でやって、み

なさんどうですかみたいな形にしていっても良いかと思います。

（委員）何年か前に長瀬でやった時に個人的に行きましたが、ためになるお話を聞くことができたとい

うこともありましたので、また近場でやって頂けると有難いと思います。

（会長）皆さんやっぱりやって欲しいという意見が非常に強いということが分かりましたので、地元市

議も集まって頂いて、協議会の日程に合わせた形でできないものか是非調整していただきたいと思

います。何月でも構わないので、こちらの日程と向こうの日程と合わせるような形で是非その場を
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作ってもらいたいと思いますので事務局、宜しくお願いします。

（事務局）ご意見ありがとうございました。議会事務局と調整させて頂いて、懇談会という形になるか

出前講座という形になるか分かりませんけども、機会を持てるように調整していきたいと思います。

(2)分科会及び研究会での検討状況について
(ア)丸子地域の子育て支援及び福祉に関する分科会
・事務局より「健幸都市うえだ」について上田市の施策を説明

・前回提案された「藤原田地区 通学補助」について当分科会でも検討していくこととした。

・分科会からの三園統合検討委員選出について、丸子地区から出た方が良いという事で、大神委員

に出て頂くことになりました。

(イ)産業の活性化とまちづくりに関する分科会
・異業種交流会はやりたいということで意見は一致しているが、今年からの委員は昨年の話を聞か

ないと分からない事が多く、また毎回忙しい委員がいて全員が集まらないのがネックになってそ

の業種の関係について聞きたい場合も話が進まないこともあって困っている。どういう形でメン

バーを集める、参加者の負担を減らしていくにはどのような方法がいいのか、どこからどのよう

に動いて行っていいか検討。

・まちづくり会議との連携や他の団体との連携についても検討。人口減少について話も出るが、生

産年齢が減少しているのではないかということで、これから何とかしなければいけないという共

通意識のもとに動いている。

5 その他
(1) 次回以降の会議日程（予定）について

第 6回 9月 26 日（水）午後１時 30 分 丸子地域自治センター 4階講堂

第 7回 10月 30 日（火）午後 1時 30分 丸子地域自治センター 4階講堂

第 8回 11月 27 日（火）午後 1時 30分 丸子地域自治センター 4階講堂

6 閉 会

【分科会の開催】 各 30分程度で実施】
子育て支援・福祉分科会 3階 第 2会議室
産業・まちづくり分科会 3階 第 3会議室
公共交通分科会 2階 第 5会議室


